

## Concluyó la Misión Brasil 2011



Grupo de estudiantes de la Escuela Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas (EICEA) que participó en la Misión Brasil 2011. El grupo contó con el acompañamiento de la Profesora Catherine Pereira, Jefe del Área de Negociación y Comercio Internacional de EICEA; Juan Guillermo Hoyos Diez, docente-investigador en Empresas Familiares de EICEA; y Fernando Cvitanic, docente de Relaciones Internacionales del Instituto de Humanidades.

El domingo 5 de junio regresó el grupo de estudiantes de la Escuela Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas que participó en la Misión Brasil 2011. 18 estudiantes de Administración de Negocios Internacionales y Administración de Empresas, acompañados de tres docentes, tuvieron la oportunidad de visitar, durante 15 días, universidades, empresas, entidades oficiales y sitios turísticos de Sao Paulo, Río de Janeiro, Brasilia e Iguazú.

### Brasil desde la perspectiva académica.

El grupo recibió charlas sobre economía, administración pública, diplomacia empresarial y relaciones internacionales de Brasil en visitas a reconocidas universidades: Fundación Armando Alvares Pentea-

do, Fundación Getulio Vargas, Universidad Federal de Río de Janeiro y el Instituto Río Branco – Escuela de Formación Diplomática. En este último tuvieron la oportunidad de reunirse con la Embajadora colombiana, María Elvira Pombo, quien se encontraba en Brasilia, y les habló sobre la importancia de la asociatividad como opción de internacionalización de los negocios colombianos en su relación con Brasil.

### Brasil desde la perspectiva empresarial.

Dentro de las visitas empresariales, el grupo tuvo la oportunidad de conocer de cerca el mundo de la logística, el emprendimiento, la producción siderúrgica, la innovación y el desarrollo, el marketing y los negocios internacionales de Brasil, en

empresas como Natura, la Federación de Industrias del Estado de Sao Paulo, Endeavor Brasil, los puertos De Santos (Sao Paulo) y Mauá (Río), la planta de Gerdau-Diaco, el Centro de Investigación y Desarrollo de Petrobras y la Empresa Brasileira de Turismo-Embratur.

### Brasil desde la perspectiva oficial

En Brasilia el grupo visitó la Cancillería de Brasil y la Embajada de Colombia. Por un lado, los participantes visitaron el Palacio de Itamaraty (Ministerio de Relaciones Exteriores de Brasil) en donde recibieron información acerca de las circunstancias más determinantes de la política exterior Brasileira y conocieron los salones de recepción, obras de arte y salones de ceremonia de la Cancillería. Por otra parte, cerraron

la Misión con una visita a la Embajada de Colombia en Brasilia, en la cual la Embajadora, María Elvira Pombo, y el Ministro plenipotenciario, Sergio Díaz, les hablaron acerca de la geopolítica del Brasil y las prioridades de Colombia en sus relaciones con el país suramericano.

Además de la experiencia académica internacional que tuvo el grupo, la Misión permitió realizar contactos para investigación, prácticas e intercambios para estudiantes y docentes. De igual forma, se publicarán los trabajos académicos de los estudiantes, basados en las temáticas abordadas en la Misión.

Esta actividad académica fue organizada por la Escuela Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas, con el apoyo de la Dirección de Relaciones Internacionales.

¡La Sabana Vive!

Apoye  
a nuestros becarios

Bancolombia

Cuenta de Ahorros  
Nº 64951909384

Realice su donación.



Universidad de  
La Sabana

## Comprobantes de pago abril y mayo de 2011

La Dirección de Desarrollo Humano informa que desde el miércoles 8 de junio se empezaron a enviar, vía correo electrónico, los comprobantes de pago de nómina de abril y mayo de 2011. El comprobante correspondiente al mes de junio será enviado, como es costumbre, el mismo día del pago.

## Becas para investigación y posgrados en el exterior

La Dirección de Relaciones Internacionales recuerda a la comunidad universitaria que en el sitio web de Internacionalización se encuentra publicada información actualizada sobre becas y oportunidades de formación, estancias y cooperación para proyectos de investigación en el exterior.

Consulte la información, así como el boletín de Convocatorias de becas internacionales Mayo-Junio 2011, en [www.unisabana.edu.co](http://www.unisabana.edu.co), link internacional.

### Mayor información:

Jefatura de Movilidad y Recursos Internacionales  
laura.basili@unisabana.edu.co

## Profesor ganador Beca Cádiz, España

El Dr. Hernán Alejandro Olano García obtuvo una de las Becas Cádiz para investigadores Iberoamericanos, financiadas por el ayuntamiento de Cádiz y la Fundación Centro de estudios constitucionales de España. En esta convocatoria se presentaron candidatos de varios países, obteniendo el Profesor Olano el Segundo lugar dentro de la elección.

Por otra parte, el Profesor Olano participará como uno de los tres principales oradores en la XXXIX Convención Anual de Abogados de México organizada por la Confederación de Colegios y Asociaciones de Abogados de México que se realizará del 20 al 23 de julio en Queretao, México.



Grupo Aires de La Sabana: María Zarina Londoño, profesora de Guitarra Básica de Bienestar Universitario; Luis Miguel Beltrán profesor de la Facultad de Ingeniería; Faber Grajales, profesor y director del grupo; Marta Puerta, Jefe de Desarrollo Cultural y Carlos Bustamante, profesor de Medicina.

## Concierto de Cuerdas y Clausura de Cursos Libres

El pasado miércoles 8, en la sede La Caro, y el jueves 9 de junio en la sede de Arrayanes se llevó a cabo el Concierto de Cuerdas donde se presentó el grupo Ensamble de Guitarras, conformado por estudiantes de la Universidad y Aires de La Sabana, conformado por profesores y administrativos. Durante su presentación interpretaron géneros latinoamericanos como el Bossa nova, el Choro, la milonga, el pasillo y bambuco.

Así mismo, durante el concierto del pasado jueves 9 de junio, también se realizó la Clausura de Cursos Libres en el auditorio de la sede Arrayanes, en la cual los estudiantes expusieron sus trabajos realizados durante el semestre.

## Breves:

- El viernes 3 de junio se llevó a cabo Momentos Musicales, actividad organizada por Bienestar Universitario y que fue dirigida por los profesores Jaime Puerta Vásquez y Ricardo Visbal. En esta ocasión, el tema fue "Efectos especiales en la música clásica", centrándose en las peculiaridades sonoras en la orquesta sinfónica como el crescendo y el diminuendo, el volumen, el vigor, el lirismo. Algunas de las piezas elegidas fueron: la obertura de *La fuerza del destino* de Giuseppe Verdi, la *Sinfonía Patética* de Piotr Ilich Tchaikovsky, la *Cabalgata de las valquirias* de Richard Wagner, entre otras.
- La Dirección de Bienestar Universitario informa a la comunidad universitaria que desde el 7 de junio se dejó de prestar el servicio de transporte de la mañana desde Héroes, Cra 7a, Avenida Boyacá, Zipaquirá, Cajicá y Chía. El servicio desde Arrayanes y La Caro continúa en el horario habitual. El servicio de transporte para empleados seguirá prestándose con normalidad.
- Ya está habilitado el link para imprimir por internet los otros derechos diferentes a la matrícula, este se encuentra en la página [www.unisabana.edu.co](http://www.unisabana.edu.co) en la pestaña de enlaces rápidos.

## Curso: La Persona Humana

El Departamento de Filosofía del Instituto de Humanidades, invita a los profesores a participar en el curso: La Persona Humana que hace parte del Plan de Formación de Profesores –Ciclo Básico, año 2011.

**Fecha:** del 13 al 24 de junio  
(lunes a viernes)

**Hora:** 9:00 a.m – 12:00 m.

**Lugar:** salón 207, Sede La Caro

### Inscripciones e informes

Carmen Cecilia Hernández

Tel. 310 217 5761 / 314 342 7679

[carmen.hernandez@unisabana.edu.co](mailto:carmen.hernandez@unisabana.edu.co)

## Consejo Editorial

Obdulio Velásquez Posada, Rector • Liliana Ospina de Guerrero, Vicerrectora de Servicios Académicos

• Norella de Sartzki, Directora de Comunicación Institucional • Luis Obregón Rendón, Director de Mercadeo

• Cristina Macías Echavarría, Jefe de Comunicación Interna • María Patricia Jiménez Cotes y Luis Fernando Algarra García, Coordinación Editorial

• Hermes Guzmán, estudiante de Administración de Negocios Internacionales; Lizett Jordan; María del Carmen Guarín; José Guillermo Torres, Reportería Gráfica

Colaboradora:  
Ángela Riveros

Diseño, diagramación e impresión: Hipertexto Ltda. [www.hipertexto.com.co](http://www.hipertexto.com.co)



Universidad de  
La Sabana

## Dos firmas holandesas asesorarán a la Universidad de La Sabana en la prevención definitiva contra inundaciones

Con el fin de encontrar una solución definitiva para la convivencia armónica con el Río Bogotá, el domingo 12 de junio llegó al país una misión de dos firmas holandesas que trabajarán en conjunto con empresas colombianas.

Royal Haskoning fue fundada en 1881 en los Países Bajos. Actualmente, tiene presencia en 17 países y cuenta con más de 3.900 empleados. Es una compañía internacional de ingeniería multidisciplinaria. Sus áreas de experiencia incluyen consultoría ambiental, ingeniería civil, estructural y mecánica, planificación del transporte, astilleros y diques, inundaciones y gestión de riesgos costeros y proyectos de energía renovable.

Ha asesorado al Ministerio de Comunicaciones y Transporte de Omán, y actualmente realiza consultoría al Reino Unido en todo lo que tiene que ver con reconstrucción de diques y análisis de riesgo por inundaciones y desastres naturales.

Deltares, por su parte, es una firma líder con sede en Holanda que cuenta con más de 800 empleados. Realiza consultoría especializada para asuntos relativos al agua, el suelo y el subsuelo. También desarrolla asesoría para que las personas y las organizaciones puedan vivir sosteniblemente y de manera segura en las zonas costeras y en las cuencas hidrográficas.

Así mismo, se especializa en investigaciones sobre análisis de riesgo por inun-



dación y consultoría a las autoridades gubernamentales y al sector empresarial en los Países Bajos y en el resto de Europa.

### El perfil de los consultores delegados

Fortunato Carvajal Monar es el delegado de Royal Haskoning. Es Ingeniero Civil y trabaja hace más de 23 años en Holanda. Tiene más de 30 años de experiencia en el diseño de estructuras hidráulicas, control de inundaciones y obras fluviales. Ha ge-

renciado proyectos multidisciplinarios en América del Sur, África y el sudeste asiático. Lideró el proyecto del puente Jamuna en Bangladesh. Actualmente hace parte de una misión técnica holandesa de alto nivel que ayuda al gobierno colombiano en el desarrollo de planes de mediano y largo plazo para resolver los problemas de inundación que dejó el fenómeno de 'La Niña'.

Juliana López, por su parte, llega en representación de la firma Deltares, en la que forma parte del área de investigación y consultoría en diques. Es ingeniera mecánica y en los Países Bajos es reconocida

por su trabajo en el manejo y control de riesgo por inundación, desastres naturales y control de diques. Ha asesorado a las fuerzas militares norteamericanas en seguridad informática, igualmente, ha ayudado a la industria aeroespacial de EE.UU. y ha hecho consultoría en el manejo del riesgo cuando los diques fallan por la inestabilidad de los suelos y por inundaciones. Esta ingeniera colombiana, actualmente, desarrolla un modelo de control y mantenimiento de diques en el marco del Plan de Control de Inundaciones 2015 de Holanda.

### La agenda de los expertos

Durante esta semana se realizarán trabajos de campo en la Universidad e INALDE, revisarán el estado del jarillón y estudiarán los documentos previos que tiene la institución sobre la reciente inundación. Así mismo, sostendrán reuniones con ingenieros de la CAR, del IDEAM y con las autoridades del Municipio de Chía y la Gobernación de Cundinamarca.

Del mismo modo, realizarán un recorrido por las zonas afectadas aledañas al Campus que fueron afectadas por la ola invernal y tendrán un encuentro formal con los vecinos del sector. Finalmente, entregarán al equipo técnico de la Universidad una propuesta concreta respecto a la solución definitiva a los riesgos que representan las futuras crecientes del río.



## Continúan las manifestaciones de solidaridad con la Universidad

Las muestras de solidaridad con la Universidad se siguen manifestando y en esta ocasión una familia decidió donar sus ahorros representados en "Pocho", una alcancía con el dinero que guardaron durante dos años.

Esta donación fue una muestra de agradecimiento por la educación que han recibido algunos de sus miembros en La Sabana y como expresión de solidaridad con la Universidad por las circunstancias actuales.

## Conferencias: "Cuando se evidencia lo realmente importante en la vida"

La Dirección de Desarrollo Humano invita a la comunidad universitaria a participar en la conferencia "Cuando se evidencia lo realmente importante en la vida", a cargo de Efrén Martínez Ortiz, Doctor en Psicología.

Esta conferencia se realizará con el fin de facilitar la comprensión de las crisis en la vida y su importancia en los procesos de desarrollo personal y social, y de esta forma asimilar la experiencia sucedida en el Campus los días 25 de abril y 20 de mayo del presente año, como una oportunidad de aprendizaje y crecimiento.

La programación de las conferencias para esta semana es la siguiente:

FECHA	HORA	GRUPO INVITADO	SEDE
Miércoles 15 de junio	2:00 p.m. a 3:30 p.m.	Profesionales	Sede Arrayanes, Auditorio
Miércoles 15 de junio	3:30 p.m. a 5:00 p.m.	Auxiliares y técnicos	Sede Arrayanes, Auditorio

¡Esperamos contar con su participación!

### Mayor información:

Alejandra Cepeda Bedoya / Claudia Marcela Borda  
alejandra.cepeda@unisabana.edu.co, claudia.borda@unisabana.edu.co  
Tels.: 316 8335033

## Reconocimiento por servicios prestados



## Andrés Gutiérrez Borda 15 años

En 1996 Andrés Gutiérrez ingresó a la Universidad como Asistente Jurídico de Rectoría, desde esa fecha ha ejercido la profesión de abogado en la Universidad, conociendo de los asuntos legales en materia civil, comercial, notarial, de derecho administrativo, de derechos fundamentales, entre otras, que se presentan en la Institución.

El Dr. Gutiérrez, al cumplir 15 años de trabajar en La Sabana, siente una enorme satisfacción porque considera a la Universidad como una comunidad de personas excelentes: "He trabajado con personas, todas, de una valía humana y profesional muy grande. Para mí ha sido muy enriquecedor desde un punto de vista humano y profesional el trabajo que he desarrollado", afirma.

Lo que más le gusta de trabajar en La Sabana en el aspecto profesional es la variedad de asuntos jurídicos que se deben atender, que comprenden muchas ramas del Derecho. Considera que los interlocutores, dentro y fuera de la Universidad, son personas con una excelente preparación en materia legal, por lo cual el aprendizaje y el intercambio de ideas jurídicas es permanente.

Finalmente, afirma que ha recibido muchas enseñanzas por parte de la Universidad "uno ve entre sus compañeros de trabajo personas estudiosas, esforzadas, fuertes, diligentes, preparadas en las más diversas disciplinas del saber humano, que saben manejar con entereza las diversas situaciones de la vida y de todos ellos aprendo todos los días."

## Convenio del Instituto de Postgrados – FORUM y la Organización Corona

El 25 y 26 de mayo se realizaron los lanzamientos del convenio 2011 Instituto de Postgrados – FORUM y la Organización Corona en Bogotá y Medellín respectivamente. El convenio ayuda a vincular a los funcionarios y clientes de Corona a las especializaciones en Gerencia Estratégica y Gerencia Comercial en ambas ciudades uniendo las fortalezas de la Universidad y de esta prestigiosa empresa.

El evento en Bogotá se realizó en el Auditorio de la Sede de la Calle 80 y contó con la presencia del Director General, Dr. Salomón Frost González, los Directores de Programas Jairo Ernesto Guzmán Piñeros, Claudia Ximena Angulo, Gonzalo Rodríguez y el profesor Guillermo Cortés, quien dictó una interesante charla sobre "Cómo generar valor en las organizaciones".



Auditorio de la Sede de la Calle 80 - Bogotá.

En Medellín, el evento se realizó en la sede de Postgrados de la Universidad de Antioquía (con la cual el Instituto de Postgrados tiene convenio para realizar algunas

de sus especializaciones) y contó con la presencia del Director de Programas Jairo Ernesto Guzmán Piñeros y el profesor Guillermo Cortés.

## Cursos libres vacacionales

Inscripciones abiertas hasta el miércoles 15 de junio a través de [www.unisabana.edu.co](http://www.unisabana.edu.co)

**Fecha de realización:**  
del 20 de junio al 9 de julio

**Lugar:** Sede Arrayanes

■ **Accesorios en pedrería**  
martes y jueves  
9:00 a.m. a 11:00 a.m.

■ **Acrílico**  
jueves  
9:00 a.m. a 1:00 p.m.

■ **Arreglos florales**  
miércoles y viernes  
3:00 p.m. a 5:00 p.m.

■ **Arte country**  
martes y jueves  
3:00 p.m. a 5:00 p.m.

■ **Baile Social**  
martes y jueves  
10:00 a.m. a 12:00 m.

martes y jueves  
12:00 m. a 2:00 p.m.

martes y jueves  
3:00 p.m. a 5:00 p.m.

■ **Cajas decorativas en cartón prensado**  
martes y jueves  
5:30 p.m. a 7:30 p.m.

■ **Dibujo básico**  
martes  
9:00 a.m. a 1:00 p.m.

■ **Guitarra avanzada**  
martes y jueves  
2:00 p.m. a 4:00 p.m.

martes y jueves  
4:00 p.m. a 6:00 p.m.

■ **Guitarra popular básica**  
miércoles y jueves  
10:00 a.m. a 12:00 m.

miércoles y jueves  
12:00 m a 2:00 p.m.

sábado  
9:00 a.m. a 1:00 p.m.

■ **Manualidades**  
miércoles y viernes  
5:30 p.m. a 7:30 p.m.

■ **Muñequería y lencería**  
martes y viernes  
2:00 p.m. a 4:00 p.m.

■ **Pintura en acuarela**  
miércoles  
9:00 a.m. a 1:00 p.m.

■ **Taller de pintura (Técnicas mixtas)**  
martes y viernes  
9:00 a.m. a 11:00 a.m.

sábado  
9:00 a.m. a 1:00 p.m.

■ **Técnica vocal**  
martes y viernes  
12:00 m. a 2:00 p.m.

martes y viernes  
3:00 p.m. a 5:00 p.m.

■ **Técnicas de fotografía y fotografía digital**  
miércoles  
8:00 a.m. a 12:00 m.

jueves  
8:00 a.m. a 12:00 m.

sábado  
9:00 a.m. a 1:00 p.m.

■ **Vitrales**  
miércoles 2:00 a 5:00 p.m.

**Mayor información:**

Tel: 861 5555 – 676 1005

Cel: 313 333 1241

[nubia.silva@unisabana.edu.co](mailto:nubia.silva@unisabana.edu.co)

[marta.puerta@unisabana.edu.co](mailto:marta.puerta@unisabana.edu.co)

## Estudiante de La Sabana, mejor interna de la Cardio Infantil



Una vez más, una estudiante de la Universidad de La Sabana obtiene el premio a la excelencia Dr. Reinaldo Cabrera Polanía 2010-2011, otorgado por la Fundación Cardio Infantil. Esta vez, el premio lo obtuvo Ximena Tovar, estudiante de la Facultad de Medicina, quien recibió, el 27 de mayo, este reconocimiento de excelencia, el cual se otorga al interno institucional de cada promoción que se caracteriza por su desempeño, dedicación y compromiso, características que se reflejan en el promedio del año de internado.

Entre el promedio de 18 internos, el de Ximena fue el más alto, lo que la hizo acreedora de este reconocimiento entre internos de

diferentes universidades del país. “El reconocimiento como mejor interna de la Fundación Cardio Infantil lo obtuve gracias a un trabajo constante y perseverante en pro de cada uno de mis pacientes, trabajo que se vio reflejado en mi promedio ponderado del internado”, afirmó Ximena.

La placa de condecoración fue entregada por el Dr. Alberto Guerra Garzón, Coordinador del Internado y la Dra. Claudia Gutiérrez Villamil, Jefe del departamento de Educación Médica de la Fundación Cardio Infantil, durante el almuerzo de despedida del año de internado institucional.

De izq. a der.: Dr. Alberto Guerra Garzón, Coordinador Internado FCI; Ximena Tovar Solórzano, Mejor Interna Mayo de 2011; Dra. Claudia Gutiérrez Villamil, Jefe Departamento Educación Médica FCI.

## Llegaron las XXVI Olimpiadas de Empleados

Bienestar Universitario invita a todos los empleados de la Universidad a participar en las “XXVI Olimpiadas de Empleados” que se llevarán a cabo los sábados 18 de junio, 16 y 23 de Julio en las instalaciones de la Sede Arrayanes y el Club Campestre Cafam Autopista Norte.

Este semestre las Olimpiadas de Empleados se realizarán los sábados con el fin de integrar a la comunidad y a sus familias. La premiación se llevará a cabo el sábado 23 de julio, ese día se otorgarán medallas de reconocimiento a los ganadores y se ofrecerá un almuerzo para el empleado y su familia.

Esperamos la participación de toda la comunidad porque La Sabana no se detiene.

Inscripciones abiertas hasta el 13 de junio en Bienestar Universitario de cada una de las sedes.

## Charla sobre los papados de Juan Pablo II y Benedicto XVI



César Mauricio Velásquez con algunos estudiantes.

César Mauricio Velásquez, embajador de Colombia ante la Santa Sede, dictó, en la Sede Arrayanes una charla sobre los papados de Juan Pablo II y Benedicto XVI a profesores y estudiantes de la Facultad de Comunicación el pasado 8 de junio.

El encuentro del exdecano de la Facultad de Comunicación inició con un mensaje de solidaridad y admiración a la comunidad universitaria por la forma como se manejaron las dos inundaciones y la manera tan eficaz como se retomaron las actividades académicas.

En la charla, el embajador resaltó el trabajo en equipo de Juan Pablo II con el entonces cardenal Joseph Ratzinger, trabajo que trascendió en amistad y que se vio reflejo en una misma línea de trabajo que continuando con el papado de Benedicto XVI.



Durante la charla.



Maestría en  
**DIRECCIÓN y GESTIÓN**  
de Instituciones Educativas  
Alta dirección para la excelencia educativa  
Código SNIES 53654

Mayor Información:  
**FACULTAD DE EDUCACIÓN**  
Tels.: 861 5555 / 6666 Exts.: 2203 - 2245 - 2104 - 2251 - 2232  
maestria.direccionygestion@unisabana.edu.co - [www.unisabana.edu.co](http://www.unisabana.edu.co)

## Facultad de Comunicación

# 820 personas asistieron a la XVIII edición de los Premios a la Excelencia

Por Ángela Riveros Latorre.

Alrededor de 820 personas asistieron el viernes pasado a la XVIII edición de los Premios a la Excelencia de la Facultad de Comunicación. Una gala llena de “personas comunes con poderes reales” que se llevó a cabo en el Auditorio de la Gobernación de Cundinamarca y que contó con la asistencia del Rector, Obdulio Velásquez Posada.

Este año, durante los Premios, los estudiantes de noveno semestre de Comunicación Social y Periodismo quisieron hacer un homenaje a los profesores, que han sido sus mentores y los han ayudado a seguir el camino del aprendizaje y la excelencia para llegar a ser parte de la Liga de los Comunicadores. Como lo dice Adriana Patricia Guzmán de Reyes, Decana de la Facultad de Comunicación, “no hace falta ser un superhéroe como los de la más alta ficción, ni tener poderes más allá de los corrientes, para alcanzar actos heroicos, grandes, valiosos, increíbles y que dejen huella”.

Con 20 categorías y 19 “Garzas” entregadas a los ganadores, concluyó con éxito la velada que les dio la despedida a los estudiantes de último semestre, en la que ellos mismos dejaron un legado heroico para la Universidad.

“Hemos tenido muchas galas, muchas veladas, muchos encuentros, muchas muestras de talento a lo largo de todos estos años; pero nunca antes los Premios a la Excelencia habían estado tan impregnados de tanto cariño, esfuerzo, tesón, lucha, trabajo en equipo, de la más grata y buena disposición, de tanto corazón, tan llenos de eso que se vive en la Universidad de La Sabana”, concluyó Adriana Patricia Guzmán de Reyes.

**Los Premios a la Excelencia fueron, definitivamente, la muestra de que La Sabana no se detiene!**

Entrega de la Capa de Honor a la Decana Adriana Patricia Guzmán de Reyes como cabeza de la Liga de Comunicadores.  
Por: Anamaría Pabón



La última categoría la presentó Ángela Riveros haciendo honor al profesor Germán Arango, quien presentó la categoría de Mejor Documental.  
Por: Estefanía Valbuena

## Nuestros ganadores

- |  |  |   |  |
|--|--|---|--|
| <p><b>1. Trabajo de profundidad para prensa</b><br/>Ganador: El progreso de Cazucá<br/>Mónica Mayorga<br/>Jurado: Octavio Pineda</p>   | <p><b>6. Entrevista para tv</b><br/>Categoría desierta</p>   | <p><b>11. Ensayo académico</b><br/>Ganador: Persuadir es la clase electoral: plan de campaña para la Alcaldía de Zipacón 2012 - 2015.<br/>Diana Bonell<br/>Jurado: Claudio Galán</p>              | <p><b>15. Producción audiovisual</b><br/>Ganador: Sueño del libre trazo<br/>Ángela Riveros, Mónica Mayorga, Fernanda Basto, Solángel Pérez, Felipe Uribe<br/>Jurado: Gustavo Nieto Roa</p> |
| <p><b>2. Trabajo de profundidad para radio</b><br/>Ganador: Ley de víctimas<br/>Juan Camilo Velandía<br/>Jurado: Juan Carlos Pérez Bernal</p>  | <p><b>7. Artículo de opinión</b><br/>Ganador: Ni juegos ni aguinaldos<br/>María Alejandra Olano<br/>Jurado: Ángela Calderón</p>  | <p><b>11. Mejor programa de Unisabanaradio</b><br/>Ganador: Sabana 7:30<br/>Gabriela Rueda, María Fernanda García, Juan Manuel Morales, Daniela Rincón, Mónica Segura<br/>Jurado: John Pinzón</p> | <p><b>16. Documental</b><br/>Ganador: Menú del día<br/>Nicolás Rocha, Juan Manuel Balaguera, Eliana Ramírez, Julian Velásquez<br/>Jurado: Pía Barragán</p>                                 |
| <p><b>3. Trabajo de profundidad para televisión</b><br/>Ganador: Cocina Molecular<br/>Andrea Ospina, Paula Casallas, Cindy Roa, Luisa Pinilla<br/>Jurado: Ignacio Greffenstein</p>       | <p><b>8. Comunicación para el desarrollo</b><br/>Ganador: Provenzal - Cizalla Hecho a Pulso<br/>Ángela Correa, Ana Carvajal, Ángela Riveros, Andrea Suárez<br/>Jurado: Héctor Latorre</p>                        | <p><b>12. Formato creativo para tv</b><br/>Ganador: Ven amor a Venecia<br/>Cindy Pinzón, Diana Osío<br/>Jurado: Alexander Muñoz</p>   | <p><b>17. Producción sonora</b><br/>Ganador: El vuelo de la mariposa<br/>Víctor Araujo, Diana Díaz Rodríguez<br/>Jurado: Mauricio Lozano</p>   |
| <p><b>4. Entrevista para prensa</b><br/>Ganador: Yo era un sentenciado sin juicio<br/>Luis Miguel Bravo<br/>Jurado: Andrés Gómez Osorio</p>  | <p><b>9. Proyecto estratégico de comunicación</b><br/>Ganador: Propuesta de Comunicación a INALDE<br/>Érika Camargo, Camila Guzmán, María José Rojas, Nathalia Cruz<br/>Jurado: Sandra Milena Delgado Alonso</p> | <p><b>13. Fotografía</b><br/>Ganador: Save the planet, Kill yourself<br/>Juan Carlos Zapata<br/>Jurado: Andrés Caicedo</p>  | <p><b>18. Guión</b><br/>Ganador: Angustia en la calle 11<br/>Viviana Marcela Méndez Espitia<br/>Jurado: Sonia Catalina Coy</p>   |
| <p><b>5. Entrevista para radio</b><br/>Ganador: Abduraouf Takali, Ciudadano libro, habla de la crisis de su país<br/>Daniela Rincón Ortega<br/>Jurado: Andrés Santiago Lozano Castro</p> | <p><b>10. Proyecto multimedia</b><br/>Ganador: English Adventure Land<br/>Adriana Sierra, Andrea Suárez, Ángela Riveros<br/>Jurado: Daniel Blancha</p>   | <p><b>14. Diseño gráfico y publicidad</b><br/>Ganador: No existe nada más valioso que la vida<br/>Lina Ospina<br/>Jurado: Carlos Buendía</p>  | <p><b>19. Noticia</b><br/>Ganador: Reinaldo Ojeda, Alma Salcera<br/>Carlos Andrés Vargas, Diana Ramírez<br/>Jurado: Felipe Arias</p>   |

## Invitación para graduados de la Universidad de La Sabana

# “La Universidad la hacemos todos”

Ahora más que nunca, debemos estar unidos como la gran familia que somos, debemos afianzar nuestros lazos y estrechar ese vínculo de pertenencia y comunidad que siempre nos ha caracterizado.

Por eso los invito a un espacio de diálogo sobre el pasado, presente y futuro de nuestra Universidad.

**Obdulio Velásquez Posada**  
Rector

**Lugar:** Gran Auditorio - Compensar  
Avenida 68 n°. 49ª 47

\*Disponibilidad de parqueaderos

**Fecha:** miércoles 29 de junio de 2011

**Hora:** 7:00 a.m. a 9:00 a.m.

**Favor confirmar asistencia:**

alumni@unisabana.edu.co

Teléfonos: (1) 861 555 / 861 6666

Celular: 310 217 6008

# Alumni Sabana

Comunidad de Graduados